



はぎのだい

校訓 自学 誠心 敬愛

萩野台小学校

学校だより 3月号

令和4年2月28日

学校 HP QRコード



津幡町立萩野台小学校長 青山 昌美

新型コロナウイルスオミクロン株の流行と、それに伴うまん延防止等重点措置は、本校の教育活動にも大きく影響しました。年長さんをお迎えして行う「新1年生を迎える会」や4・5年生の校外学習は、中止しました。6年生を送る会は3月7日（月）に延期しました。また、保護者の皆様には、毎朝のお子さんの体調チェック、お子さん本人や同居のご家族の体調がいつもと違う場合はお休みしていただくなどをお願いしています。大変お手数をおかけしておりますが、これらの感染症拡大予防対策に、常にご理解、ご協力くださいますことに、改めて深くお礼を申し上げます。

さて、2月1日の全校集会では、校長の話として、下のような話をしました。

来年度、1～5年生のみなさんは下級生から憧れられる上級生となるために、6年生のみなさんは自信をつけて中学校に進学するために、この3学期のうちから、次のことを心がけてください。

- ① しなければいけないことは、きちんとする（宿題・提出物・次の日の準備・学校での仕事等）
- ② 自分の気持ちは自分で整える（すねない。嫌なこと・困ったことがあれば、言葉で伝える。等）
- ③ 下級生が真似したらよいことを、進んでやってみる
（丁寧な言葉遣い・正しい姿勢・進んで発言・元気なあいさつ・困っている人の手助け等）

2月は、子ども達のすてきな姿をたくさん見る事ができました。大雪が降った朝、登校してすぐに進んで雪すかしをしてくれる高学年。大きな声ではっきりと挨拶をする姿。授業では進んで発言する子が増えました。自分達で授業を進め、課題を解決しようとする意欲が一層高まってきたように思います。

今年度もあと1か月を切りました。卒業・修了の日まで、子ども達のやる気を大切にして進んでゆきたいと思います。

卒業式について



卒業式には、全学年が参加します。感染症予防のため、換気をしながらの式となりますので、肌着を重ねる、制服の下に薄手のベストやセーターを着る、カイロを貼るなどの防寒対策をお願いします。（式では制服の上にジャンパーなどを着ることはできません。）

また、式当日は、靴下とマスクは白いものを着用させてください。

6年生を送る会に向けて

3月7日（月）に6年生を送る会を行います。1～5年生は、今までお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えようと、いろいろな準備や出し物の練習にがんばっています。

※各学年の出し物

- 1年生・・・「キラキラ かがやけ 6年生」（歌）
- 2・3年生・・・「魔法のりゅうと ゆかいな仲間たち」（劇）
- 4・5年生・・・「6年生の思い出を 再現してみた」（劇）

※6年生より

萩野台版「ドラえもん『のび太のなわとび週間』」（劇・合奏）

先般お伝えしました通り、保護者の皆様のご観覧は中止とさせていただきます。「6年生を送る会」の様子は、ビデオ撮影をしてDVDを作成し、各ご家庭に配付いたします。